
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1505/2017  
 
Requer informações referentes a 
manutenção dos ventiladores dos CRAS 
do Município. (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes nos 
indagando em relação aos ventiladores dos CRAS do nosso Município. 

 

CONSIDERANDO que, o calor está intenso e se faz necessário que os 
ventiladores estejam em pleno funcionamento para maior comodidade dos 
funcionários e munícipes. 
 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
01 - Quantos CRAS existem no nosso Município? 
 
02 - Existe um levantamento de quantos ventiladores cada CRAS 

possui?  
 

03 - É feita manutenção constante nos ventiladores?  
 
                         04 - Existe um levantamento dos ventiladores que precisam de 
manutenção ou substituição em cada CRAS? 

 
                         05 - Caso positivo, nos enviar cópia do relatório e programação para o 
conserto. 
 
                         06 - Em caso de ventiladores quebrados, qual o prazo máximo para 
seu conserto ou substituição?   
 
                       07 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de Novembro de 2017. 
 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


